



かけ算の前半が終わりました



今週で、かけ算の前半が終わりました。5の단から始まり、2の단、3の단、4の단と、子どもたちは、毎日一生懸命唱えて頑張っています。最初はスラスラ言えずに苦戦している様子も見られましたが、何度も練習していくうちにスラスラ言えるようになってきました。ご家庭での、九九の上達表へのご協力もあってのことだと思います。本当にありがとうございます。

今後は、6の단から9の단まで進み、最後に1の단을練習していきます。引き続き、九九の上達表へのご協力をよろしくお願い致します。

見守り隊の皆さんへの感謝を伝えました

先週の10月29日(土)は、土曜授業のため登校日でした。

2時間目には、3年ぶりに「見守り隊感謝集会」が行われました。コロナ禍のため、6年生のみ体育館で参加し、他の学年はテレビで集会の様子を視聴しました。毎朝、登校を見守っていただくなど、日頃からお世話になっている見守り隊の方々に、感謝の手紙も書きました。

これからも安全に登下校することや、見守り隊の方へ元気なあいさつをすることについて学校でも指導していきますが、ご家庭でも声掛けをよろしくお願い致します。



帰宅時刻が変わっています

11月から帰宅時刻が16時になっています。愛の鐘が鳴り終わるまでには、家に到着しているということが原則です。最近、外が暗くなり始めるのも早くなっていますので、家に帰る際は気をつけてほしいと思います。



ホチキスを使います

以前にもお伝えしましたが、国語「馬のおもちの作り方」の学習で、実際に作る活動を行います。ホチキスを使用しますので、ご家庭にありましたら、11月7日(月)に持たせてください。よろしくお願い致します。

